El Rincon de Espiritualidad

NOVIEMBRE 2025



No tomaras el nombre de Dios en vano

Introducción	
Oración	
Meditación	
Palabras del Papa	
Otros	
Signos Educativos	



INTRODUCCIÓN

En este mes de noviembre vamos recordar una fiesta muy hermosa. La Conmemoración de todos los Santos y el día de los difuntos, el 1 y 2 de noviembre.

A que nos invita estas hermosas fiestas?

Es importante para nosotros saber que todas las personas tenemos en nosotros un anhelo de ser mejores, de superar las dificultades que se nos presentan en la vida diaria y a buscar agradar a Dios y a los demás, con detalles que produzcan un bien humano y espiritual al prójimo.

Así pues en estos gestos de la vida diaria aprendemos a ser santos, a buscar elevar nuestra corazón y vida a metas más sublimes que lo puramente material y mandado. Esto es ser santo. Y a la ven rezar por aquellas personas que ya han pasado de esta vida a la otra y puedan estar con Dios gozando de su presencia como recordamos el día de los fieles difuntos

Todos podemos ser santos como Santa Teresa de Jesús, San Francisco de Asís, San Juan Pablo II. Todos, porque estas personas eran hombres y mujeres como nosotros, pero que dieron todo su ser y hacer a Dios y en bien de la humanidad. Animo.

La santidad está a nuestro alcance. Corramos tras ella. Mª Carmen Cervera

ORACIÓN

Oración. No tomaras el nombre de Dios en Vano

Señor, tu Nombre es santo: haz que sea santo en nosotros.

Demasiadas veces hemos hablado de Ti sin conocerte, te hemos invocado sin confiar verdaderamente en Ti, hemos repetido tus palabras sin vivir tu Amor.

Perdónanos por proclamar la fe mientras elegíamos la comodidad, por nuestras oraciones sin compasión, por invocar tu voluntad como escudo de nuestros miedos.

Enséñanos a venerar tu Nombre no sólo en los labios, sino en el corazón, en las manos, en la vida entera.

No permitas que te usemos como refugio para evitar al pobre, sino como luz para encontrarte en él.

Que nuestra integridad dé gloria a tu Verdad.

Que nuestro silencio sea sagrado cuando nuestras palabras no basten.

Oh Jesús, en cuyo Nombre somos salvos, haz que nuestras vidas sean testimonio solo de Ti.

Amén. (San Vicente de Paul)



'No tomarás el nombre de

Dios en vano"

MEDITACIÓN MAGISTERIO DE LA IGLESIA

No tomar el nombre de Dios en vano.

"Honra el nombre de nuestro Dios en tus palabras y acciones, viviendo con integridad y reverencia, pues él no es un adorno de nuestro ego, sino el Creador y Señor de toda la verdad. Evita juramentos falsos, el uso frívolo o blasfemo de su nombre, y busca que tu sí sea sí y tu no sea no, porque en tu coherencia está la verdadera honra a su santidad".

Esta oración enfatiza:

• El respeto en palabras y acciones:

No solo evitar juramentos en vano, sino actuar de manera coherente con la fe profesada.

• La veracidad:

Vivir una vida de verdad, donde las palabras reflejen la realidad, como se indica en el mandamiento de Mateo 5:34-37.

• La reverencia:

Reconocer la santidad y majestad de Dios, y no usar su nombre de manera superficial o irrespetuosa para justificar acciones egoístas o hipócritas.

Fundamentos bíblicos: El peso del nombre

La palabra hebrea para «vano» (shav') en Éxodo 20,7 significa «vacío», «falsedad» o «carencia de valor». Tomar el nombre de Dios en vano es invocarlo con engaño, frivolidad o incoherencia. Es banalizar lo sagrado, separar la palabra de la verdad, despojar al nombre de Dios de su peso y significado.

El nombre de Dios en el Antiguo Testamento

En la cosmovisión bíblica, nombrar algo es entrar en relación con ello. La autorrevelación de Dios a Moisés como «YO SOY EL QUE SOY» (Éxodo 3,14) significa tanto presencia divina como misterio. Los israelitas veneraban el nombre de YHWH con el máximo respeto, hasta el punto de no pronunciarlo de viva voz. La reverencia por el nombre divino no era sólo lingüística, sino existencial. El nombre de Dios invocaba su presencia misma, su justicia y su alianza.

Los Salmos llaman a los fieles a «bendecir el nombre del Señor» (Salmo 113,2), a «confiar en el nombre del Señor» (Salmo 20,7), y a «invocar su nombre» con sinceridad y necesidad (Salmo 105,1). El profeta Jeremías, en cambio, condena a quienes afirmaban

hablar en nombre de Dios mientras perseguían sus propios intereses (Jeremías 23,25–27).

Plenitud en Cristo

En el Nuevo Testamento, Jesús enseña a sus discípulos a comenzar la oración diciendo: «Santificado sea tu nombre» (Mateo 6,9). Su propio nombre, «Jesús» (Yeshua), significa «Dios salva». Los apóstoles predicaban en su nombre, sanaban en su nombre y sufrían por su nombre. escribe: «Para que al nombre de Jesús toda rodilla se doble...» (Filipenses 2,10). El nombre de Dios se revela ahora plenamente en el rostro de Cristo. Por tanto, el mal uso del nombre de Dios no es solo una cuestión verbal, sino una traición relacional. Es decir una cosa y vivir otra.

Honrar el nombre de Dios mediante el servicio

«Que cada uno, por lo tanto, se proponga combatir la mundanalidad para mortificar sus pasiones y obedecer los mandamientos de Dios, a fin de cumplir con las obligaciones de un misionero en todo lugar en el que Dios quiera que esté destinado. Sí, Dios mío, todos deseamos corresponder a tu voluntad en lo que a nosotros respecta. Tal es nuestro propósito con la ayuda de tu gracia. Ya no nos aferraremos a la vida, la salud, la comodidad personal, un lugar en particular en preferencia a otro, ni a nada que pueda impedirte, Dios mío, conceder la misericordia que cada uno de nosotros te suplica en demás». nombre de todos los (Michel Ulysse Maynard, Virtues and Spiritual Doctrine of St. Vincent de Paul (1959), pp. 79-80)

(Reflexión de S. Vicente de Paul)

El segundo mandamiento llama a los creyentes a la reverencia, no sólo en el hablar, sino en la coherencia de vida. Tomar el nombre del Señor en vano no se limita a las blasfemias o a un lenguaje descuidado; también incluye el invocar a Dios mientras se vive en contradicción con su voluntad. En cambio, hablar y actuar conforme a la santidad de Dios es honrar su nombre.

Ser misionero no es simplemente llevar el mensaje de Dios, sino encarnarlo por medio del amor, el sacrificio y la presencia entre los más abandonados. Esto no es una invocación vacía o vana del nombre de Dios, sino una vida entregada como respuesta a él.

Integridad en la acción: Predicar con la vida

El segundo mandamiento exige coherencia entre lo que se profesa y lo que se practica. Prohíbe:

- Rezar por los pobres sin servirles materialmente.
- Hablar de humildad mientras se buscan títulos o reconocimientos.
- Usar la «voluntad de Dios» para justificar la negligencia o la inacción. Vicente insistía en que el amor debía hacerse visible. Instaba a su comunidad a ser discreta en las palabras y audaz en las obras, a hacer que sus vidas predicaran a Cristo crucificado.

Confianza y humildad: Vivir bajo el nombre de Jesús

Vivir en el nombre del Señor es renunciar a la autosuficiencia y confiarlo todo a la Providencia. No "poseemos" el nombre de Dios. Nos ha sido confiado. Lo llevamos en vasijas de barro, para que la gloria sea sólo suya.

Palabras del Papa

Papa León XIV en su Pontificado

La espera confiada 23 de Octubre 2025

En un mundo donde la arrogancia y la violencia parecen prevalecer sobre la caridad, están llamados a dar testimonio de que la vida vence a la muerte, que el amor vence al odio, que el perdón vence a la venganza, y que la misericordia y la gracia vencen al pecado.

"Que su 'guarnición' en los Lugares Santos sea, ante todo, una 'guarnición de fe' que ayude a los hombres y mujeres de nuestro tiempo a detenerse en el sepulcro de Cristo, donde el dolor encuentra respuesta en la confianza y donde, para quienes saben escuchar, sigue resonando el mensaje: '¡No tengan miedo! (Mt 28,6)".

"Y esto lo pueden hacer alimentando el corazón con una intensa vida sacramental, escuchando y meditando la Palabra de Dios, con la oración personal y litúrgica, y con la formación espiritual tan apreciada en la Orden"

• El rostro del servicio

"En cuántas ocasiones, gracias a su labor, se devuelve un rayo de luz a personas, familias y comunidades enteras que corren el riesgo de verse abrumadas por terribles tragedias, a todos los niveles, especialmente en los lugares donde vivió Jesús".

"Su caridad los sostiene, percibiendo en sus necesidades esos "signos de los tiempos" que el Papa Francisco nos ha invitado a hacer nuestros, transformándolos en "signos de esperanza" (cf. Spe non confundit, 8)"

• El impulso gozoso de la esperanza

"Esto es lo que expresa el gesto de la peregrinación, como símbolo de la búsqueda del sentido último de la vida.

"Que sea también un testimonio para los hermanos y hermanas que encuentren: una invitación a vivir las cosas de este mundo con la libertad y la alegría de quien sabe que camina hacia el horizonte infinito de la eternidad"

Hoy la Iglesia vuelve a confiarles la tarea de ser guardianes del Sepulcro de Cristo. "Háganlo con la confianza de la espera, con el celo de la caridad, con el impulso gozoso de la esperanza. Como decía san Agustín a los cristianos de su tiempo: «Avancen, avancen en el bien. No se desvíen del camino, no retrocedan, no se detengan» (Sermón 256,3)".

Los santos son testigos del amor de Cristo 19 - Octubre 2025



"Cuando escuchamos el llamado de quien está en dificultad, ¿somos testigos del amor del Padre, como Cristo lo fue hacia todos? Él es el humilde que llama a los prepotentes a la conversión, el justo que nos hace justos, como atestiguan los nuevos santos de hoy: no héroes ni paladines de algún ideal, sino hombres y mujeres auténticos"

"Fieles amigos de Cristo". Algunos "son mártires por su fe", "son benefactores de la humanidad" con un "corazón ardiente de devoción", como el italiano Bartolo Longo y el venezolano José Gregorio Hernández Cisneros, ambos laicos comprometidos con los más pobres.

Todos difundieron la luz de Cristo

"Mientras peregrinamos hacia esa meta, oremos sin cansarnos, firmes en lo que hemos aprendido y en lo que creemos con convicción. La fe en la tierra sostiene la esperanza del cielo"

• La fe, vínculo de amor entre Dios y el hombre

"Cuando venga el Hijo del hombre, ¿encontrará fe en la tierra?", "lo que es más precioso a los ojos del Señor": la fe, "el vínculo de amor entre Dios y el hombre".

Esta relación "es de suma importancia, porque Él creó de la nada todas las cosas al principio de los tiempos, y salva de la nada todo lo que en el tiempo perece".

"En comparación con los grandes bienes materiales, culturales, científicos y artísticos, la fe sobresale, no porque aquellos deban despreciarse, sino porque sin la fe pierden su sentido"

• Una invitación a la esperanza y a la acción

"Las preguntas de Jesús son una poderosa invitación a la esperanza y a la acción". Y, como estos nuevos santos, es de esta fe de donde se traza el camino hacia una vida auténtica, que responde al llamado de quienes sufren:

"Es esta fe la que sostiene nuestro compromiso por la justicia, precisamente porque creemos que Dios salva el mundo por amor, liberándonos del fatalismo"

• La oración que alimenta la fe

"Así como no nos cansamos de respirar, no nos cansemos de orar. Como la respiración sostiene la vida del cuerpo, la oración sostiene la vida del alma: la fe se expresa en la oración, y la oración auténtica vive de la fe"

La insistencia "Esa tenacidad se convierte para nosotros en un hermoso ejemplo de esperanza, especialmente en tiempos de prueba y tribulación".

Las tentaciones frente a la fe

Y Jesús plantea otra pregunta: "¿No hará justicia Dios a sus elegidos, que claman a Él día y noche?". El Señor, con este interrogante, nos pide "que creamos que Dios es un juez justo para todos".

"La primera nace del escándalo del mal, que lleva a pensar que Dios no escucha el llanto de los oprimidos ni se compadece del dolor inocente. La segunda tentación es pretender que Dios actúe según nuestros deseos: la oración se convierte entonces en un mandato a Dios, para enseñarle cómo ser justo y eficaz"

• Quien no acoge la paz, no sabrá donarla

"La oración de la Iglesia nos recuerda que Dios hace justicia a todos, entregando su vida por todos", remarca el Pontífice.

"Cuando clamamos al Señor: '¿Dónde estás?', transformamos ese grito en oración, y entonces reconocemos que Dios está allí donde sufre el inocente"

"La cruz de Cristo, revela la justicia de Dios, es decir, el perdón, porque Él ve el mal y lo redime cargándolo sobre sí."

"Cuando estamos crucificados por el dolor y la violencia, por el odio y la guerra, Cristo ya está allí, en la cruz por nosotros y con nosotros. No hay llanto que Dios no consuele, ni lágrima que esté lejos de su corazón. El Señor nos escucha, nos abraza como somos, para transformarnos en lo que Él es. Quien rechaza la misericordia de Dios permanece incapaz de mostrar misericordia al prójimo. Quien no acoge la paz como un don, no sabrá donarla"

♣ San Francisco y el cuidado de la "casa común

15 de Octubre 2025

Recordando que se acerca el octavo centenario de la muerte de San Francisco de Asís, Patrono de Italia, el 3 de octubre de 1226, el Papa León XIV subraya la "urgente cuestión" del cuidado de la "casa común".

Por eso, creo que Italia ha recibido de manera especial la misión de transmitir a los pueblos la cultura que reconoce a la tierra «como una hermana, con la cual compartimos la existencia, y como una madre bella que nos acoge entre sus brazos».

• Agradecimiento por el compromiso tras la muerte de Francisco y el Jubileo

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a usted, señor Presidente, y a todo el país por la cálida acogida y la eficiente organización que Italia ha brindado durante meses, a lo largo del Año Jubilar. El agradecimiento es una hermosa virtud.

• La Iglesia y el Estado italiano juntos por el bien común

Un Jubileo que Francisco ha querido dedicar a la esperanza, es "la hermosa sinergia y colaboración que estamos viviendo estos días constituye ya de por sí un signo de esperanza para todos aquellos que con fe vienen a atravesar la Puerta Santa y a rezar sobre las tumbas de Pedro y los Apóstoles".

• No nos dejemos fascinar por modelos masificadores

No nos dejemos fascinar por modelos masificadores y fluidos, que solo promueven una apariencia de libertad, para luego hacer a las personas dependientes de formas de control como las modas del momento, las estrategias comerciales u otras.

• Mirar al futuro, atesorar tradiciones

Para mirar al presente y al futuro con "conciencia, serenidad, responsabilidad y sentido de la perspectiva", es importante "tener presente la memoria de quienes nos han precedido, atesorar las tradiciones que nos han llevado a ser lo que somos".

Jesús es el punto de llegada de nuestro caminar

"Jesucristo, nuestra esperanza", "La resurrección de Cristo y los desafíos del mundo actual". El Resucitado, fuente viva de la esperanza humana". Jesús es el "compañero de viaje" que nos sostiene en el camino no siempre fácil de nuestra vida. "Sin su amor, el viaje de la vida se convertiría en un vagar sin meta".

Creados para la plenitud

Este deseo grande de nuestro corazón puede encontrar su última respuesta no en los roles, no en el poder, no en el tener, sino en la certeza de que alguien se hace garante de este impulso constitutivo de nuestra humanidad; en la conciencia de que esta espera no será decepcionada o frustrada. Tal certeza coincide con la esperanza.

La esperanza cumple

Hermanas y hermanos, ¡Jesús Resucitado es la garantía de esta llegada! Él es la fuente que sacia nuestra sed ardiente, la sed infinita de plenitud que el Espíritu Santo infunde en nuestro corazón. La Resurrección de Cristo, de hecho, no es un simple acontecimiento de la historia humana, sino el evento que la transformó desde dentro.

El Resucitado es la fuente viva que no se seca y no sufre alteraciones. Permanece siempre pura y preparada para todo el que tenga sed. Y cuanto más saboreamos el misterio de Dios, más nos atrae, sin quedar nunca completamente saciados.

Jesús sacia nuestra vida

Solo Jesús muerto y resucitado responde a las preguntas más profundas de nuestro corazón: ¿hay realmente un punto de llegada para nosotros? ¿Tiene sentido nuestra existencia? ¿Y el sufrimiento de tantos inocentes, cómo podrá ser redimido? Jesús Resucitado no deja caer una respuesta "desde arriba", sino que se hace nuestro compañero en este viaje a menudo cansado, doloroso, misterioso. Solo Él puede llenar nuestra jarra vacía, cuando la sed se hace insoportable.

• Sin Jesús, la vida es un vagar sin meta

Jesús es también "el punto de llegada de nuestro caminar, "Sin su amor, el viaje de la vida se convertiría en un vagar sin meta, un trágico error con un destino perdido".

El Resucitado garantiza la llegada, nos conduce a casa, donde somos esperados, amados, salvados. Hacer el viaje con Él al lado significa experimentar ser sostenidos a pesar de todo, saciados y fortalecidos en las pruebas y en las fatigas que, como piedras pesadas, amenazan con bloquear o desviar nuestra historia.

• La esperanza de Cristo

Queridos, de la Resurrección de Cristo brota la esperanza que nos hace gustar anticipadamente, no obstante las fatigas de la vida, una quietud profunda y gozosa: aquella paz que Él solo nos podrá dar al final, sin fin.

La paz es construir una convivencia digna y próspera

DIOS ES LA PAZ DEL MUNDO

14 de Octubre 2025

San Pablo VI en su Mensaje para la primera Jornada de la Paz, en 1968:

Renuevo mi ferviente llamamiento para que se siga trabajando por restablecer la paz en todas las partes del mundo y para que se cultiven y promuevan cada vez más los principios de justicia, equidad y cooperación entre los pueblos, que son su base indispensable.

El Papa recuerda los llamamientos de sus predecesores, desde Benedicto XV hasta Pío XII, y las palabras de San Juan XXIII en la Encíclica Pacem in terris: "todo ser humano es una persona, es decir, una naturaleza dotada de inteligencia y libre voluntad; y, por lo tanto, es sujeto de derechos y deberes que brotan inmediata y simultáneamente de su propia naturaleza: derechos y deberes que son, por lo tanto, universales, inviolables, inalienables".

• El valor del multilateralismo en la resolución de conflictos

Para construir la paz, el multilateralismo, por el que el Estado italiano y la Santa Sede siempre han profesado un "compromiso común".

Por lo tanto, es indispensable implementar dinámicas y procesos, recordando sus objetivos originales, destinados principalmente a resolver conflictos y favorecer el desarrollo promoviendo lenguajes transparentes y evitando ambigüedades que puedan provocar divisiones.

• Garantizar el apoyo a todas las familias

En particular, quisiera subrayar la importancia de garantizar a todas las familias el apoyo indispensable de un trabajo digno, en condiciones justas y atendiendo a las necesidades relacionadas con la maternidad y la paternidad.

Hagamos todo lo posible, "para dar confianza a las familias, especialmente a las jóvenes, para que puedan mirar con serenidad hacia el futuro y crecer en armonía".

• Protección de la vida y solidaridad con los emigrantes

Una sensibilidad que espera que siga creciendo, "también en lo que se refiere a la accesibilidad a la atención médica y a los medicamentos, según las necesidades de cada uno". "Hay que mantener siempre viva la actitud de apertura y solidaridad".

Al mismo tiempo, quisiera recordar la importancia de una integración constructiva de quienes llegan a los valores y tradiciones de la sociedad italiana, para que el don recíproco que se realiza en este encuentro de pueblos sea verdaderamente para el enriquecimiento y el bien de todo



OTROS

Frases de autores y santos.

No tomar en vano el nombre de Dios

- San Francisco de Paula: "Para quien ama a Dios, todo es posible".
 - o **Santo Cura de Ars:** "El respeto humano es la

primera tentación que el demonio presenta a una persona que ha comenzado a servir mejor a Dios".

- San Agustín: "La duda no es más que otro elemento de la fe".
 - o **San Agustín:** "Dios proporciona el viento, el hombre debe izar la vela".
- **Hechos 10:34-35:** "En verdad comprendo que Dios no hace acepción

de personas, sino que en toda nación se agrada del que le teme y hace justicia".

- Romanos 13:1-7: Se nos instruye a respetar a las autoridades gobernantes porque existen por la voluntad de Dios.
- Mateo 22:39: "Amarás a tu prójimo como a ti mismo".
 Otras frases y reflexiones

• Francis Collins:

"Dios no amenaza a la ciencia, la mejora. Dios no es amenazado por la ciencia. Él la hizo posible".

• Autor anónimo:

"Tengo demasiado respeto a la idea de un Dios como para hacerlo responsable de un mundo tan absurdo". **San Francisco de Asís:**

"Si existen hombres que excluyen a cualquiera de las criaturas de Dios del amparo de la compasión y la misericordia, existirán hombres que tratarán a sus hermanos de la misma manera".

Éxodo 20:7

"No usarás el nombre del SEÑOR tu Dios en vano ni en forma irreverente. No dejaré sin castigo a quien se atreva a usar mi nombre sin el debido respeto".

San Vicente de Paúl:

"Este mandamiento se posiciona en contra de cualquier vida espiritual hipócrita. Usar el nombre de Dios indebidamente no es sólo jurar en falso, sino actuar en falso, especialmente en nombre de Dios".

• Catecismo de la Iglesia Católica:

"El nombre de Dios es santo allí donde se le nombra con veneración y temor de ofenderle".

Mateo 7:21-23 (Biblia ESV):

"Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y entonces les declararé: Nunca os he conocido".

• San Pablo (Filipenses 2:9-10):

"Y porque Dios lo levantó hasta lo sumo y le dio un nombre que es sobre todo nombre; para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra".

Actividades de reflexión y oración



• Orar juntos:

Incluyan oraciones diarias en la rutina y recen juntos por las noches. Pueden hacer que los niños "completen" oraciones para darles un papel activo, como en el ejemplo: "Padre Santo, hoy te damos gracias por habernos hecho. Señor, (Pablito) quiere decirte gracias por su...".

• Cantar canciones:

La música es una herramienta poderosa para que los niños interioricen la fe. Pueden cantar canciones sobre Dios o crear melodías sencillas para agradecerle por cosas específicas, como sus ojos, sus manos y su cuerpo.

• Leer la Biblia:

Lean historias bíblicas juntos y utilicen versículos clave como Romanos 8:35-39 o Juan 3:16.

• Manualidades:

Hagan manualidades que refuercen las historias. Por ejemplo, modelar con plastilina la creación del cuerpo humano o hacer dibujos de la creación y listar todo lo que ven para recordar que Dios lo creó porque los ama.

Juegos y dinámicas interactivas

Juegos bíblicos:

Organicen juegos como "Simón Dice" o "Pictionary" bíblico para mantener a los niños interesados.

El globo sorpresa:

Esconda retos sencillos en globos (como cantar un fragmento de una canción de alabanza o nombrar una cualidad de Dios). Cada niño revienta un globo y cumple el desafío.

Dramatizaciones:

Representen historias bíblicas para que los niños se involucren activamente en la narrativa.

• Bingo humano:

Pueden hacer un bingo donde las casillas sean características como "es hijo único" o "le gusta la pizza", y pedirles que encuentren a alguien que cumpla con esa condición.

Actividades para conectar con la fe

• Servicio comunitario:

Participen en servicios comunitarios para que los niños aprendan sobre el amor al prójimo a través de acciones concretas.

Excursiones a la naturaleza:



Salgan a caminar a un parque o bosque para observar la creación y hablar sobre cómo todo es un reflejo del amor de Dios.

Tener conversaciones abiertas:

Creen un ambiente en el que los niños se sientan cómodos para hablar sobre su fe y hacer preguntas sin miedo. Modelar el comportamiento

 Predicar con el ejemplo: Los niños aprenden más cuando ven a sus padres o cuidadores practicar la fe. Demuéstrales agradecimiento, pasa tiempo de calidad con ellos y sirve junto a ellos

Signos Educativos

Y no olvidemos que el 30 de Noviembre iniciamos el Adviento, un periodo precioso para poder acercarnos al misterio del Nacimiento de Jesús como salv ador de todas l as personas. Que este mes lo vivamos con gomo parea iniciar el ADVIENTO.

AMARAS A DIOS CON TODO TU CORAZÓN PORQUE CUANTO MAS AMEMOS A DIOS, MEJOR LO HAREMOS CON LOS DEMÁS

DIOS ES AMOR. 2025/ 2026